

Antrag an den Bezirkstag:

Der TTC Klingenmünster beantragt die Umstellung des Spielsystem der Jugendklassen von Bundessystem zum Werner-Scheffler-System.

Begründung:

Im Jugendbereich, wird momentan von den Spielern oft nur ein Einzel absolviert (und das bei Fahrtwegen von bis zu einer Stunde). Doch besonders im Jugendbereich finden wir es unerlässlich, Spielerfahrung und Wettkampfpraxis zu sammeln. Die meisten Kinder und Jugendlichen würden aber gerne bis zu vier Spiele (inklusive Doppel) absolvieren als immer nur zwei bis drei Spiele. Verständlicherweise als „Trost“ nach Erreichen des Siegpunktes nochmal ins Spielgeschehen eingreifen zu dürfen, ist für viele im jungen Alter auch keine wirkliche Motivation mehr.

Mit freundlichen Grüßen

Nils Beck

(1. Vorsitzender TTC Klingenmünster)